


 

     

 

 

DEVOCIONAL UNA/2022 

AUTORA:  PRª  ISADORA MENDONÇA 

 

Romanos 15:5-6 

O Deus que concede perseverança e ânimo dê a vocês um espírito de unidade, segundo 

Cristo Jesus, para que com um só coração e uma só voz vocês glorifiquem ao Deus e Pai de 

nosso Senhor Jesus Cristo. 

Aqui Paulo não está falando que todos vão chegar na mesma conclusão ou que terão o 

mesmo raciocínio, pensamentos iguais aos outros, mas, que todos os cristãos concordem 

em: tratar suas diferenças com amor. 

Essa unidade não se alcança por métodos ou estratégias humanas, nem pela nossa força de 

vontade, essa unidade é uma graça concedida por Deus a cada um de nós. 

Paulo está ensinando a igreja em Roma sobre o presente que Deus nos dá que é o espírito 

de unidade. Pois somente por meio deste espírito é que vamos ter um só coração, aqui Paulo 

está se referindo a intenção, motivação, falando sobre nossas emoções, coração fala sobre 

o nosso interior, ou seja só o através da unidade iremos experimentar ter um só coração com 

nosso irmão para que nossa comunhão glorifique a Deus e, quando Paulo fala sobre uma só 

voz, é que nosso discurso, nossa influência estejam alinhados ao Senhor e também em 

concordância uns com os outros, e que o espírito de unidade vem nos capacitar a viver como 

Deus planejou, fazendo de nós um só corpo em Cristo Jesus. 

Na reflexão de hoje, quero que você olhe a si mesmo e veja o que Deus tem gerado em você 

e nos seus irmãos, temos vivido com um só coração? Uma só voz? Temos glorificado a Deus 

com nossa unidade? 

O mesmo Deus que nos dá perseverança a cada amanhecer, nos dá ânimo a cada anoitecer 

nos presenteia com o espírito de unidade, e se o mesmo Deus faz isso, então esse mesmo 

está gerando em ti agora um profundo desejo de se conectar, de se unir. 

Nesse momento faça essa oração comigo: 

Pai, fala comigo nessa manhã, por quem devo orar, a quem devo ligar para fala sobre o 

Senhor e sua palavra, quem precisa receber nesse momento uma ligação, uma mensagem, 

Pai quero viver essa unidade, quero ter um só coração e uma só voz com meus irmãos e por 

isso me coloco nesse momento aberto (a) para ser usado por ti, em nome de Jesus, Amem! 
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1 Coríntios 12:12-13 

Ora, assim como o corpo é uma unidade, embora tenha muitos membros, e todos os 

membros, mesmo sendo muitos, formam um só corpo, assim também com respeito a Cristo. 

Pois em um só corpo todos nós fomos batizados em um único Espírito: quer judeus, quer 

gregos, quer escravos, quer livres. E a todos nós foi dado beber de um único Espírito.   

Aqui Paulo afirma com convicção que somos um corpo, e ele traz uma alegação ao corpo 

humano, como tendo vários membros, muitos membros que são diferentes um dos outros, 

quando lemos todo o texto identificamos que Paulo não está abordando o assunto pela 

primeira vez, mas sim está falando de algo em que a igreja em Corinto já está ciente do que 

ele falava, ou seja, a ligação da igreja com o corpo humano já era uma alegação 

compreendida por eles. 

Mas vamos refletir, o que faz um corpo ser um corpo? 

Eu diria a união de partes pequenas e grandes, em conjunto trabalhando para o 

funcionamento natural e automático do ser humano, poderia também dizer a união dos 

diferentes, pois meu dedo do pé é diferente do dedo da mão e sua função é totalmente 

diferente, mas não posso dizer que um é mais importante que o outro pois ambos fazem 

parte de um todo maior. 

Mas existe uma peculiaridade a ser refletida, existe uma coisa que faz o corpo funcionar 

normalmente, é a compatibilidade do seu sangue e dos órgãos e membros, por exemplo se 

você precisar de um transplante, só dá certo se o doador tiver uma compatibilidade com você, 

caso contrário seu organismo rejeitaria aquele órgão. Trazendo para nossa realidade de igreja, 

o sangue de Jesus faz com que sejamos compatíveis no corpo dele, ou seja só é possível viver 

a igreja aquele que recebe o sangue de cristo para compatibilidade da nova vida que vamos 

viver.Quando lemos no texto: Pois em um só corpo todos nós fomos batizados em um único 

Espírito: quer judeus, quer gregos, quer escravos, quer livres. E a todos nós foi dado beber de 

um único Espírito. O Batismo aqui refere-se a obra purificadora e capacitadora que somente 

o Espírito Santo realiza em um novo convertido. E quando fala sobre que nos foi dado de 

beber de um único espírito fala sobre o derramar do Espírito Santo em nossa vida quando 

recebemos a plenitude d’Ele, nos capacitando espiritualmente para nos movermos no 

propósito de Deus. 

Nesse momento faça essa oração comigo: 

Pai, venho lhe agradecer por esse dia, obrigado por todas as bênçãos que o Senhor tem me 

dado, como sou grato a ti por esse batismo e pelo derramar do Espírito Santo em minha vida, 

Peço Pai, faz de mim um filho grato, um servo por amor e uma cópia de Jesus aqui na terra, 

em nome de Jesus, Amem! 
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Filipenses 2:1-2 

Se por estarmos em Cristo nós temos alguma motivação, alguma exortação de amor, alguma 

comunhão no Espírito, alguma profunda afeição e compaixão, completem a minha alegria, 

tendo o mesmo modo de pensar, o mesmo amor, um só espírito e uma só atitude.  

Aqui Paulo inicia a frase nos provocando, gerando dúvida? Não, aqui ele traz essa conjunção 

condicional apenas para nos provocar e nos levar a reflexão, ao nos questionar, ele provoca 

nosso pensamento, nos leva a pensar se nós estamos mesmo em Cristo, se essas qualidades 

são encontradas em nós. 

Nós devemos garantir o nosso contínuo progresso na questão absoluta do amor uns aos outros. 

Você vê a ênfase de Paulo, como corpo, como igreja, nós precisamos ter o mesmo modo de 

pensar, e isso não quer falar sobre uniformidade intelectual, mas sim, que nossos pensamentos 

estejam de acordo com os princípios de Cristo.  

Ou seja precisamos viver em harmonia e cooperação focando sempre a glória de Deus, então 

seu dia a dia glorifica a Deus? Sua vida, suas escolhas, suas roupas, suas palavras etc.... elas 

glorificam a Deus? Somos um só corpo, ou seja, as escolhas de um interferem no outro, como 

minha vida está interferindo na sua vida? Afinal somos uma só igreja, somos a noiva de Cristo. 

Ual! bora pensar nisso? 

Nesse momento faça essa oração comigo: 

Pai, fala comigo hoje por favor, mostre o que preciso corrigir em minha vida, o que preciso 

ajustar de acordo com seus princípios e que minha conduta e comportamento estejam 

alinhados a unidade da igreja. Que eu possa ser um exemplo de unidade em nome de Jesus 

Amem!!!! 
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Salmos 133: 1-3 

Como é bom e agradável quando os irmãos vivem em união! Pois a união é preciosa como o 

óleo da unção, que era derramado sobre a cabeça de Arão e descia por sua barba, até a bainha 

de suas vestes. É revigorante como o orvalho do monte Hermom que desce sobre os montes de 

Sião. Ali o Senhor pronuncia sua bênção e dá vida para sempre.  

Somos irmãos porque fazemos parte da família de Cristo. Cremos que Jesus reina, e Ele tem 

um povo. Nós estamos unidos debaixo d’Ele, somos irmãos porque estamos ligados nele. 

Cremos que há uma só fé, um só Deus, um só salvador, um só Espírito que habita em nós... você 

crê assim?  Se sim, isso significa que somos irmãos! Ainda que tenha muitas denominações por 

aí, somos irmãos em Jesus!  E quão bom e agradável quando vivemos unidos!  

Isso é o que DEUS deseja para seu povo, para sua igreja. A união é a base da benção! Se não há 

união, comunhão, Deus não derrama sua benção, a vida para sempre (V.3b).  

Onde há briga, discórdia, divisão, o óleo de Deus não desce! Como povo de Deus devemos nos 

amar e preservar a unidade. Pare uns minutos agora e lembre como é por exemplo o natal com 

sua família.... é alegria, diversão, boa comida, presentes... como é maravilhoso estar perto de 

quem a gente ama, aquele sentimento de pertencer, vocês riem ao redor da mesa, relembram 

histórias engraçadas, enfim, aquele momento é tão bom e precioso que você não quer que ele 

passe rápido.... Mas, talvez essa realidade não seja a sua. Você se sente só, seus familiares 

moram longe, talvez tenha poucos amigos, porém, você faz parte de uma igreja!  

Quero te convidar a olhar para o povo de Deus (a igreja) como seu povo também, como sua 

família, seus irmãos, pois é isso que a igreja representa. A igreja é muito mais que um lugar pra 

irmos aos domingos, ela é um lugar onde você pode encontrar apoio, ajuda, amigos, alegria e 

comunhão. Isso é ser igreja e é isso que Deus quer para o seu povo! 

Quando entendemos que somos filhos do mesmo pai, nosso olhar muda, não nos enxergamos 

apenas como conhecidos ou estranhos que só se encontram 1x na semana, mas sim como 

irmãos, como família! Dessa forma, provaremos do óleo da unção que é a união, ela cairá sobre 

nós e se derramará em nosso coração, sobre todo o corpo, contagiando todos ao redor. Você faz 

parte da família de Deus e eu também, quão bom e agradável quando vivemos unidos! 

Nesse momento faça essa oração comigo: 

Pai, que eu venha enxergar minha igreja como minha família, como meus irmãos, que o Espírito 

Santo mude meu coração para que eu possa ser um, assim como o Senhor deseja que eu seja, 

quero pai melhorar meu relacionamento com meus irmãos e assim ter mais intimidade com o 

Senhor, eu te amo Pai e peço me ajude, por favor, em nome de Jesus Amem! 
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Eclesiastes 4:9 

É melhor ter companhia do que estar sozinho, porque maior é a recompensa do trabalho de 

duas pessoas.  

Como é maravilho ter alguém para compartilhar a vida! Muitos são agraciados com irmãos de 

sangue, outros são abençoados com amigos que se tornaram irmãos ao longo da vida. Amigo 

é aquele que você escolheu ser, escolheu ter, sem obrigações, sem forçar, amigo é aquela mão 

estendida que Deus nos concedeu!  

Pergunte a uma criança qual a importância de um amigo, mesmo sem entender tudo que uma 

amizade significa, com certeza ela vai saber te dizer o que sente relação a algum amigo, porque 

a amizade causa em nós os melhores sentimentos da vida.  

Pergunte também a um adolescente, um jovem, um adulto ou até um idoso, não importa em 

qual fase da vida você esteja, todos nós sabemos valor de um amigo.  

A amizade é um exemplo maravilhoso de unidade, através dela aprendemos a amar, a nos doar, 

a compartilhar, a ajudar ao outro. Um verdadeiro amigo está com você no dia feliz, no dia mal, 

ele não sai do seu lado, ele está ali torcendo por você, te impulsionando, te amando, sendo 

braço forte, sendo intercessor, seus defeitos não o afastam, ao contrário, ele sempre arruma 

uma forma de falar a verdade com amor, e você confia tanto nele que se expõe e permite se 

enxergar pela ótica dele. Amigos são verdadeiros  presentes de Deus, devemos honra-los, 

preservá-los e ama-los.  

Nessa vida não conseguimos andar sozinhos, em nossa história de vida sempre terá um amigo 

fazendo parte dela. Deus coloca esses anjos em nosso caminho porque Ele é o nosso amigo, 

Ele sabe o valor de um verdadeiro amigo. Quando esteve na terra Jesus também tinha amigos 

e na bíblia vemos várias histórias sobre grandes amizades, para Moisés, Deus deu Josué, para 

Elias, Eliseu, para Noemi, Rute, para Davi, Jonatas... e pra você?  

Quem Deus te deu? Quem é essa pessoa que quando você se lembra seu coração transborda 

de amor e gratidão? Amigos são uma benção, que vem do coração de Deus pra gente amar e 

cuidar.  

O que seria a vida sem alguém para compartilhar? Nunca se esqueça dos amigos que 

contribuíram pra você ser quem você é hoje, que em algum momento estiveram ao seu lado, 

com você e por você. Ame-os, para sempre.  

Nesse momento faça essa oração comigo: 

 



 

 

 

Pai, nesse momento oro pelos amigos que o Senhor me deu, que em algum momento fizeram 

parte da jornada da vida comigo, peço que os abençoe onde quer que eles estejam, sabe pai 

aqueles que já nao convivem mais comigo, eu te peço que derrame tua alegria sobre eles, pai 

obrigada pelos amigos de hoje, eles fazem parte da transformação do Senhor na minha vida, 

obrigado por cada pessoas que o Senhor ainda vai trazer para minha vida, sou grato por cada 

um. Amo meus amigos e Pai esteja comigo nesse dia de hoje, eu intecercedo pelos amigos que 

não te conhecem, usa minha vida pai para pregar tua palavra para eles. Que eu possa ser luz na 

vida deles, que meu testemunho possa edificar e abençoar a todos que convivem comigo. Pai 

eu te amo, tú és mais importante que tudo na minha vida! Amém! 
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Efésios 4:3-6 

Façam todo o esforço para conservar a unidade do Espírito pelo vínculo da paz. Há um só corpo 

e um só Espírito, assim como a esperança para a qual vocês foram chamados é uma só; há um 

só Senhor, uma só fé, um só batismo, um só Deus e Pai de todos, que é sobre todos, por meio 

de todos e em todos.  

Aqui Paulo está dizendo que a Paz é um estado de reconciliação e amor, que funciona como 

um vínculo de união. Os Crentes unidos em Cristo. Nosso papel é o de preservar a unidade já 

estabelecida e não de criarmos ela.  Assim como nosso corpo precisou de um espírito para ter 

vida, o corpo de Cristo o qual chamamos de Igreja necessita do Espírito Santo para ter a vida 

eterna. Paulo pontua aqui que só temos, uma verdadeira esperança, que é a de desfrutar com 

Deus da glória na ressurreição que Jesus nos presenteou. 

Quando lemos aqui sobre um só Senhor, uma só fé, um só batismo, estamos aprendendo o 

princípio da unidade. Sabe são várias coisas distintas trabalhando em prol de um único alvo. 

Jesus é nosso único Senhor em quem está baseada nossa doutrina cristã, somos levados pelo 

Espírito Santo ao único Batismo de regeneração de uma vez por todas. Ele finaliza com uma 

sentença: Só há um único Deus e Pai soberano, que faz dos milhões de Cristãos espelhados 

pelo mundo, sua igreja, sua Una.  

Nesse momento faça essa oração comigo: 

Pai, oro por meus irmãos que sofrem hoje, não sei o que cada um está vivendo, mas pai, 

fortaleça eles, envia o consolo, a restauração, o renovo, usa minha vida de alguma forma para 

abençoar e ajudar os que sofrem, os que precisam de apoio. Te agradeço pois estás sempre 

comigo! Amém! 
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Jeremias 32:38-39 

Eles serão o meu povo, e eu serei o seu Deus. Darei a eles um só pensamento e uma só conduta, 

para que me temam durante toda a sua vida, para o seu próprio bem e o de seus filhos e 

descendentes.  

Aqui Jeremias está falando em nome de Deus, está profetizando, ontem na palavra do nosso 

pastor Jessé, aprendemos que para Deus, se há algum dom que seja mais importante é o de 

profetizar, porque você está declarando para o outro e o outro está sendo edificado, e para a 

Deus tudo que fazemos em prol do outro é mais importante do que fazer em prol de nós 

mesmos. Vale ressaltar aqui que, nós a Igreja, somos o povo de Deus, e Ele é nosso único Pai 

celestial, por meio do Espírito Santo recebemos um só pensamento e uma só conduta. 

Ou seja, nossos pensamentos renovados pelo Espírito Santo é que gerenciam nossa nova 

conduta, quer dizer nossa nova forma de viver. 

Nesse momento faça essa oração comigo: 

Pai, venho lhe agradecer por esse dia, por essa semana, obrigada pela pregação do pastor Jessé 

ontem, obrigado porque tens cuidado de mim a cada novo dia, renove hoje o meu pensamento, 

e me instrua na correta forma de viver a vida que o Senhor me abençoou. Gera em mim Pai, um 

amor profundo pelo Senhor e que esse amor transborde pelo meu irmão, em nome de Jesus, 

Amem! 
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'Apeguemo-nos com firmeza à esperança que professamos, pois aquele que prometeu é fiel. E 

consideremos uns aos outros para nos incentivarmos ao amor e às boas obras. Não deixemos 

de reunir-nos como igreja, segundo o costume de alguns, mas procuremos encorajar-nos uns 

aos outros, ainda mais quando vocês veem que se aproxima o Dia. ' (Hebreus 10:23-25) 

O autor do livro de Hebreus até hoje é um mistério, ninguém sabe ao certo que o escreveu, mas, 

é certo que essas palavras foram inspiradas por Deus para serem escritas e por isso ficou na 

bíblia, vamos pensar juntos hoje o que esse texto está nos ensinando. 

 



 

 

 

Sabe em tempos como esse que vivemos, onde se aproxima o Dia, da volta de Jesus, precisamos 

nos apegar firme a esperança da salvação em Cristo, crendo que Deus é fiel, enquanto isso é 

necessário uma pratica de considerarmos uns aos outros mais profundamente, em dias que 

vemos o amor se esfriar ao nosso redor, precisamos ser racionais e agarrar o amor através das 

boas obras, por exemplo: quanto mais você cuida da sua planta, rega, poda e até mesmo 

conversa com ela você está tendo ações de amor e isso vai faze-la viver, frutificar, mas, se você 

apenas comprar a planta e deixar que o tempo sozinho faça tudo, você vai ver que a planta não 

vingará, ou seja, o  quero dizer com esse exemplo é: ir à igreja semanalmente para celebrarmos 

juntos, declararmos palavras de amor, seja na célula, seja no grupo do whats app, seja por uma 

ligação, é você se apegar ao amor e as boas obras como diz o texto, não permita que o costume 

dessa era atinja você e faça com que perca a esperança em Cristo. 

Nesse momento faça essa oração comigo: 

Pai, obrigada por deixar esse ensinamento para nós, nos fortaleça nesse tempo difícil, que eu 

ame mais o meu irmão e venha me unir a ele cada vez mais, esteja comigo pai neste dia, em 

nome de Jesus Amem! 
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Atos 2:42-47 

Eles se dedicavam ao ensino dos apóstolos e à comunhão, ao partir do pão e às orações. Todos 

estavam cheios de temor, e muitas maravilhas e sinais eram feitos pelos apóstolos. Os que 

criam mantinham-se unidos e tinham tudo em comum. Vendendo suas propriedades e bens, 

distribuíam a cada um conforme a sua necessidade. Todos os dias, continuavam a reunir-se no 

pátio do templo. Partiam o pão em casa e juntos participavam das refeições, com alegria e 

sinceridade de coração, louvando a Deus e tendo a simpatia de todo o povo. E o Senhor lhes 

acrescentava diariamente os que iam sendo salvos. 

Por que devo me importar com a necessidade do meu irmão?  

Pregar sobre unidade no tempo em que vivemos hoje parece algo inalcançável. Vivemos num 

tempo de muita desunião, estamos cada vez mais egoístas e individualistas. Cada um está na 

corrida em busca da realização de seus sonhos, em atingir seus objetivos, seus interesses e 

bem-estar. E tudo ao nosso redor parece cooperar para isso, muitos são os discursos coach por 

aí que frisam a autopromoção, o falso “amor próprio” ... aaah, e não podemos esquecer da 

pandemia que contribuiu muito também para afastamento das pessoas.  

Estamos cada vez mais longe da realidade da igreja primitiva descrita em Atos 2. Pensar na 

necessidade do outro chega ser um absurdo, afinal você tem tantas, não é mesmo? É o remédio 

que tem que comprar, é o cursinho do filho, é a compra do mês, conta de luz, gasolina... como 

pensar na necessidade do outro se as nossas parecem nos sufocar?  



 

 

 

Talvez, você até tenha condições de arcar com suas necessidades, mas a sua rotina não te 

permite pensar em mais ninguém além de você mesmo, você estuda e trabalha tanto que o 

tempo livre que surge é pra você, na verdade nas suas folgas você quer até esquecer que o outro 

existe! Mas hoje o Senhor nos convida a voltar a nossa origem como igreja e viver algo 

maravilhoso chamado unidade!  

O primeiro passo é: precisamos focar na palavra de Deus e firmar nosso relacionamento com 

Ele, pois só assim saberemos e viveremos sua soberana vontade.  

Você já deve ter se perguntado, qual é a vontade de Deus?  

Eu estou aqui para lhe dizer que é amarmos uns aos outros, que nos dediquemos uns aos outros 

e que vivemos em unidade, mas isso só será possível se estivermos primeiro unidos com Ele. A 

intimidade com Deus nos levará a viver em obediência, passaremos amar o que Ele ama e 

desejar o que Ele deseja!  

Na igreja primitiva, eles presenciavam muitos sinais e maravilhas, era uma igreja unida e de 

muita fé, não havia necessitados entre eles, por que um podia contar com o outro ao ponto de 

venderem suas propriedades para que ninguém entre eles passassem por dificuldades.  

O segredo da unidade entre nós, está na primazia a Cristo, todos os nossos problemas serão 

melhores solucionados a partir da intimidade com Deus, quando você está firme em um 

relacionamento íntimo com Deus, todas as outras coisas vão ser atingidas por essa relação e 

Deus mesmo vai trazendo a solução no tempo certo. 

Nesse momento faça essa oração comigo: 

Pai, te louvo nesse dia, me ensina a ter um relacionamento íntimo contigo todos os dias, que 

minha prioridade seja o Senhor, que todos os dias eu entregue minha primazia para ti, ah Senhor 

como eu preciso da sua ajuda para viver essa vida firme e profunda contigo, te amo Pai, me 

ajuda! Em nome de Jesus Amém! 
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Gênesis 1:26 

Então disse Deus: Façamos o homem à nossa imagem, conforme a nossa semelhança. Domine 

ele sobre os peixes do mar, sobre as aves do céu, sobre os grandes animais de toda a terra e 

sobre todos os pequenos animais que se movem rente ao chão.  

Unidade é o que a trindade deseja, é o que nós desejamos. Fique um dia sozinho e você pode 

até sentir algum prazer e alguma alegria nisso, mas então fique 10 dias sozinhos, 30 dias, 365 

dias, e então você enlouquecerá, pois não fomos criados para o isolamento, para solidão, fomos 

criados para a comunhão e unidade, a vida da igreja é essa unidade, participar dos cultos, das 

comunhões. Nesse texto Deus revela sua perfeita unidade na trindade e declara que a trindade 

fez o homem para unidade, para o companheirismo, para a vida em parceria, não é à toa que 

quando Deus viu que o homem está só não era bom, e então fez a mulher para ser sua parceira 

da vida. 

Somos seres coletivos, mas nas últimas décadas o individualismo, a luta por uma total 

independência, tem se tornado um vírus que tem infeccionado nossas relações e matado nossa 

unidade. Hoje quero convidar você a refletir nesse texto: “Façamos o homem à nossa imagem, 

conforme a nossa semelhança.” 

Deus fez você a sua própria imagem e semelhança, como você tem glorificado a Deus na sua 

vida? 

Nesse momento faça essa oração comigo: 

Pai, quero te glorificar hoje, mas não sei como fazer isso, fala comigo, Pai como eu posso te 

glorificar hoje? Te amo Pai, tú és aquele que me preenche e da sentido de viver, me ajude e fazer 

tudo que agrada o seu coração, obrigada por este dia, pela vida que o Senhor me deu, obrigada 

por essa igreja e por meus irmãos, em nome de Jesus Amém! 
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João 17:20-23 

Minha oração não é apenas por eles. Rogo também por aqueles que crerão em mim, por meio 

da mensagem deles, para que todos sejam um, Pai, como tu estás em mim e eu em ti. Que eles 

também estejam em nós, para que o mundo creia que tu me enviaste. Dei-lhes a glória que me 

deste, para que eles sejam um, assim como nós somos um: eu neles e tu em mim. Que eles 

sejam levados à plena unidade, para que o mundo saiba que tu me enviaste, e os amaste como 

igualmente me amaste.   

Jesus fez uma oração linda em João 17, Ele ora ao Pai por mim e por você!! Em sua oração Jesus 

revela sua confiança em nós de espalhar ao mundo seu amor, quem Ele é e não apenas isso, 

Jesus orou para que sejamos UM.  

Você tem noção da importância que isso tem? Nós revelamos Cristo, e minha pergunta hoje é: 

como Cristo tem sido visto através de você?  

Como Cristo tem sido visto através de nós? O que temos feito juntos como comunidade para 

revelar seu amor? Jesus nos ama em unidade e amor e isso precisa ser demonstrável. 

Como temos demonstramos esse amor em nós? O que temos feito com a glória que Cristo 

compartilhou conosco?  

Jesus orou por nós para que fossemos instrumento de unidade e amor, Ele confiou em seus 

discípulos e em nós também e Ele deseja que esse amor seja demonstrado e, portanto, refletido 

através de mim e de você.  Nossas palavras sem demonstrações são incompletas, nossos 

discursos sem a vida diária com o Espírito Santo não convencem ninguém. Precisamos viver o 

amor e transbordá-lo. Não teremos uma vida perfeita, sem pecados, sem erros, pois somos 

pecadores e imperfeitos, mas estamos lutando com nossas dificuldades e limitações para 

imitar e seguir a Cristo, e quando transmitimos isso, transmitimos vida. E quando transmitimos 

ao contrário transmitimos opressão e peso na vida das pessoas.  

Pensamos como posso pregar Jesus com a vida que tenho? Nos sentimos incapazes muitas 

vezes, mas precisamos entender que somos imperfeitos sim, mesmo assim Ele nos escolheu, 

Ele é que é perfeito. E Ele está em nós, mesmo não sendo perfeitos revelamos Cristo vivendo 

uma vida de obediência, perseverança, constância, de fé, de arrependimento pelos nossos 

pecados, amando uns aos outros, perdoando, assim mostramos ao mundo que Deus pode 

transformar e purificar.  

Se Jesus orou pedindo que vivêssemos em unidade é porque isso é possível.  Temos uma 

responsabilidade e precisamos assumi-la. Precisamos revelar cristo até mesmo através das 

nossas dificuldades e imperfeições, quanto mais imperfeitos mais demonstramos o quanto Ele 

é PERFEITO! 
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2 Crônicas 30:12 

Já em Judá a mão de Deus esteve sobre o povo dando-lhes unidade de pensamento para 

executarem o que o rei e os seus oficiais haviam ordenado, conforme a palavra do SENHOR.  

Unidade, não é uma coisa que alcançaremos na força de nosso braço, nem de muitas 

estratégias e inteligências, mas sim pela capacitação que vem de Deus, aqui neste texto o povo 

de Israel precisava de ajuda para juntos executarem as ordens do Rei, que estava sendo 

direcionado por Deus naquele momento, então Deus dá ao povo a o mesmo pensamento, dá 

ao povo a unidade que eles precisavam para obedecerem. 

Hoje eu e você recebemos do Espírito Santo todos os dias essa mesma capacidade, já temos 

tudo que precisamos para vivermos a UNA do SENHOR, mas o que nos falta para vivermos ela? 

Por que não vivemos ela?  

Reflito hoje que nos falta obediência. Somos facilmente rebelados em essência, criticamos, 

questionamos, julgamos, queremos sempre saber de tudo, porque? Pra que? E etc...  

Mas tudo que precisamos é obedecer. 

A Obediência é a chave para unidade, 

Finalizo com as palavras de Jesus em João 14:15 - Se vocês me amam, obedecerão aos meus 

mandamentos. 

 

Nesse momento faça essa oração comigo:  

Pai, venho lhe agradecer por esse dia, obrigada por cada devocional, por cada aprendizado até 

aqui, que o Senhor me ajude ser um com meu irmão, que nossa unidade glorifique seu nome, 

Pai eterno, eu amo o Senhor, me leve a um relacionamento mais profundo contigo a cada dia, 

Amem! 

 


